

Pressemitteilung



11. November 2025

Bühne frei für Anröchtes junge Talente

Unter dem Motto „Musik und Tanz ist 'ne coole Sache“ laden die Schülerinnen und Schüler der Musik- und Kunstschule e.V. zu einem unterhaltsamen Nachmittag für die ganze Familie ins Bürgerhaus Anröchte ein.

Wenn Nervosität auf die Vorfreude trifft, ist es endlich soweit: **Am Samstag, 15. November, 16 Uhr**, zeigen die jungen Musiktalente und die Ballett-Kinder der Gemeinde ihr Können beim großen Schülerkonzert im Bürgerhaus. Nach vielen intensiven Proben sind die Nachwuchskünstlerinnen und -Künstler bereit, das Publikum mit einem bunten und mitreißenden Programm zu begeistern. Die Veranstaltung wird eine charmante Mischung aus instrumentalen Darbietungen und anmutigen Tanzeinlagen bieten. Die perfekte Gelegenheit, die beeindruckenden Fortschritte der Kinder und Jugendlichen live zu erleben.

Alle Familien, Freunde und Interessierte sind herzlich eingeladen, die jungen Talente mit ihrem Applaus zu unterstützen. Der Eintritt ist frei, um allen einen unbeschwerteten Kulturnachmittag zu ermöglichen. Spenden zur Unterstützung der musikalischen und tänzerischen Ausbildung der Kinder der Musik- und Kunstschule e.V. sind herzlich willkommen.

Ihre Ansprechpartnerin im Rathaus: Alexandra Falkenau, Telefon 02947 888-101, a.falkenau@anroechte.de.